

Medienmitteilung

## **Geprüft und zertifiziert – ABACUS Finanzsoftware erhält neues Prüfsiegel für die ordnungsgemässe Buchführung**

**Die ABACUS Finanzsoftware wurde nach dem neuen Schweizer Prüfstandard PS 870 untersucht und erfolgreich zertifiziert. Dieser besagt, dass die ABACUS Software bei sachgerechter Implementierung und Anwendung eine Rechnungslegung ermöglicht, die den Grundsätzen ordnungsgemässer Buchführung entspricht.**

**Wittenbach-St.Gallen, 17. August 2015** – Der neue Prüfstandard 870 wurde vom Vorstand der TREUHAND-KAMMER, die im April dieses Jahres in EXPERTsuisse umfirmiert wurde, am 2. Dezember 2013 verabschiedet. Dieser gilt ab dem 15. Dezember 2013 für die Prüfung von Softwareprodukten.

Zur Zertifizierung vorgelegt wurde die aktuelle Fassung ABACUS Enterprise, Version 2015.200. Die Untersuchung wurde von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft EY durchgeführt und umfasste die Ordnungsmässigkeits-, Sicherheits- und Kontrollanforderungen für die Applikationen Finanz-, Debitoren-, Kreditoren- und Anlagenbuchhaltung. Zudem wurden die Scanning- und Archivfunktionen in Bezug auf die mehrwertsteuerlichen Anforderung unter die Lupe genommen.

Konkret geprüft wurden Verarbeitungsfunktionen wie die Beleg-, Journal-, Konten- und Protokollierungsfunktionen. Auch vorhandene Verarbeitungsregeln wie Eingabekontrollen, die Verarbeitung der Daten sowie die Auswertungen und Ausgaben wurden untersucht. Hinzu kam die Beurteilung der Möglichkeiten zur Differenzierung von Zugriffsberechtigungen wie auch Datensicherungs- und Wiederanlaufverfahren, die in der Software enthalten sind.

Zusätzlich haben die Prüfungsexperten die Programmentwicklung und -wartung sowie den Programmfreigabeprozess und die Verfahrensdokumentation kontrolliert.

Ebenfalls Teil der Prüfung waren die Programmmodule für das Scanning und die elektronische Archivierung in Bezug auf die mehrwertsteuerlichen Anforderungen an die Wahrung der Beweiskraft und die Prüfbarkeit archivierter mehrwertsteuerlich relevanter Dokumente.

**Über ABACUS:**

Das Schweizer Software Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit 30 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen für KMU. Es beschäftigt an den Standorten Wittenbach/St.Gallen und Biel 264 Mitarbeitende und hat mit ABACUS Business Solutions GmbH eine Tochterfirma für den deutschen Markt mit Sitz in München. Der Softwarevertrieb in der Schweiz erfolgt ausschliesslich über ausgewiesene Partner. Die Programmpalette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Service-/Vertragsmanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. ABACUS hat mehrere Branchenlösungen entwickelt, beispielsweise für den Bau und die Immobilienbewirtschaftung. Sämtliche ERP-Module lassen sich ganz den individuellen Anforderungen eines Unternehmens gemäss anpassen und miteinander kombinieren sowie einzeln, in-house und via Internet als Cloud-Lösung nutzen. Apps fürs iPad und Smartphones ermöglichen zudem den ortsunabhängigen mobilen Einsatz der Business Software.

[www.abacus.ch](http://www.abacus.ch)

Für weitere Auskünfte sowie Fotos und Screenshots wenden Sie sich an:

Thomas Köberl  
ABACUS Research AG  
9301 Wittenbach-St.Gallen  
Telefon +41 71 292 25 25  
E-Mail: [thomas.koeberl@abacus.ch](mailto:thomas.koeberl@abacus.ch)

Peter Révai  
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh  
8008 Zürich  
Telefon +41 44 380 75 00  
E-Mail: [prevai@matek.ch](mailto:prevai@matek.ch)